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Tigullio. Da oggi nuovo orario estivo per gli autobus, sostanzialmente adattato alla stagione,
spiegano in azienda. Non figurano quindi in questo periodo le corse per gli studenti, ma sono
inseriti i passaggi per andare incontro alle esigenze dei turisti.  Figurano ad
esempio il collegamento lungo via costiera, Rapallo-Genova, assente nel 2010, presente anche
l’autobus delle ore 8.00 dalla Fontanabuona per il capoluogo. 
Per quanto riguarda il tragitto per Bedonia, la linea 121 è stata tolta ma il nuovo presidente di
Atp Enzo Sivori tiene a precisare che invece le frazioni del bacino d’utenza competente,
saranno collegate d’intesa con un servizio mirato concordato con il sindaco di Borzonasca. 

  

“Nonostante alcuni tagli necessari per la crisi, e dunque in un’ottica di risparmio, siamo stati più
teneri rispetto ai tagli invernali, abbiamo tenuto conto della vocazione turistica del territorio”,
aggiunge Sivori. “Noi siamo un’azienda di trasporto pubblico locale quindi dobbiamo assicurare
il servizio per i cittadini del territorio, gli enti superiori ci contestavano il fatto di mantenere la
linea interregionale per Bedonia, che era stata fatta quando le risorse erano sufficienti, ma
adesso la situazione economica è cambiata”, specifica ancora il presidente Sivori. 
I tagli più pesanti sono comunque già stati fatti, adesso da dieci corse eventualmente si passa a
nove, si allungano i temi di attesa per i passaggi di alcuni bus, ma i tragitti non sono cancellati. 
“Mi sono insediato il 17 aprile scorso, con l’obiettivo di portare il bilancio in pareggio per fine
anno e rispetto allo scorso anno”, dichiara Sivori, “contiamo su 3 milioni di euro in meno come
risorse e quindi dobbiamo attuare risparmi ovunque; sulle linee mi sono dato l’obiettivo di
risparmiare un milione e 400 mila km, e la stima fatta in queste settimana, è pari a un milione e
200 mila.” 
Il presidente dell’azienda ricorda altresì che in cima ai suoi obiettivi ci sono senza dubbio, come
fasce di utenti, studenti e pendolari, “chi va al mare e deve spostarsi dalle frazioni più interne,
può anche permettersi di aspettare qualche minuto in più il passaggio dell’autobus. 
La stagione estiva sarà utilizzata per cercare di mitigare l’effetto degli tagli fatti durante l’inverno
ed analizzeremo le località dove è stato ridotto il servizio per tentare di porre rimedio”.
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